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17. Wahlperiode Eingang: 12.6.2025 

 

 

 

 

Kleine Anfrage 

des Abg. Rüdiger Klos AfD 

 

Stallwächterparty 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Seit wann und mit welcher Zielsetzung wird die Stallwächterparty durchgeführt? 

 

2. Anhand welcher Kriterien und durch wen und wie wird die Zielerreichung kontrolliert? 

 

3. Welche Schlussfolgerungen wurden aus den letzten Evaluationen gezogen und wie um-

gesetzt? 

 

4. Welche Kosten entstanden in der 16. und 17. Legislaturperiode für die Stallwächter-

party? 

 

5. Nach welchen Kriterien erfolgen Einladungen an Personen oder Institutionen? 

 

6. Führt sie weitere vergleichbare Veranstaltungen in Brüssel oder Berlin durch? 

 

7. Inwieweit werden Produkte und Dienstleistungen aus Baden-Württemberg promotet 

und beworben? 

 

8. Inwieweit werden Produkte und Dienstleistungen aus Baden-Württemberg eingesetzt 

und gefördert? 

 

 

12.6.2025 

 

Klos AfD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Angesichts der Notwendigkeit, mit Steuergeldern sparsam umzugehen, sollen die Kosten und 

Erträge von solchen Veranstaltungen der Landesregierung evaluiert werden. 

 


